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Погода
Сегодня в Хабаровске без осадков. Ветер южный, 5-10 

м/с. Температура 30-32 градуса. Атмо сферное давление 
будет расти. Восход солнца в 5.16, заход в 20.55, продол-

жительность дня 15.39.
17 июля солнечная активность умеренная . Геомагнитное поле спокойное.
На Амуре у города Хабаровска в течение двух суток ожидается 

спад уровня воды на 35-40 см.

Будь в курсе!

Об этом и многом другом читайте в интервью
с военным комиссаром Хабаровского края,
Героем России, полковником Сергеем Евлампиевым
на сайте газеты «Тихоокеанская звезда» https://toz.su

Об этом и многом другом читайте в интервью

ЧТО НУЖНО ЗНАТЬ
О КОНТРАКТНОЙ СЛУЖБЕ 

от 445 до 500 тысяч рублей

от  350 тысяч рублей в месяц

единовременная выплата при
заключении контракта на год и более

денежное довольствие
контрактника в зоне СВО 

https://toz.su/newspaper/vsekh_kasaetsya_/voennyy_kontrakt_
eto_ta_zhe_rabota_tolko_bolee_otvetstvennaya/

Срочно в номер

Знай наших!

Прямая линия

Ученье – свет

ЗАЯВЛЕНИЯ  НА  ЗАЧИСЛЕНИЕ  В  ДВГМУ 
МОЖНО  ПОДАТЬ  ИЗ  ЛЮБОЙ  ТОЧКИ  МИРА

Работа в первой половине дня, можно
по утрам. Адресная доставка газет 3 дня

в неделю (вторник, среда, пятница). Выплата 
еженедельно от 1500 руб. за три часа в день. 

Тел.+7-962-151-25-61.

На контроле врио губернатора

Вакансии

В пятницу, 19 июля с 12.00 
до 12.30 в пресс-центре га-
зеты «Тихоокеанская звезда» 
пройдёт прямая линия с на-
чальником УМВД России по 
Хабаровскому краю генерал-
майором полиции Андреем 
ШАБАШОВЫМ.

Андрей Викторович ответит 
на самые распространенные и 
актуальные вопросы читателей 
издания. Как правильно офор-
мить заявление в полицию? Как 
найти участкового и чем он может помочь гражданам? Что де-
лать, если соседи шумят и угрожают жителям двора? Как оруду-
ют телефонные мошенники? Какие преступления в Хабаровском 
крае самые частые и как их раскрывают?

Обо всём этом и многом другом можно спросить начальника 
УМВД России по Хабаровскому краю лично. Свои вопросы мож-
но также отправить заранее по электронной почте: ivanova-toz@
mail.ru, или задать со вторника по четверг с 10.00 до 15.00 
по телефону (4212) 47–76–23.

Телефон прямой линии (4212) 37–70–44 будет работать 
19 июля с 12.00 до 12.30.

Задайте вопрос 
начальнику 
УМВД России по 
Хабаровскому краю

В хабаровских вузах про-
должается приёмная компа-
ния, которая продлится до 
9 августа. Так, в Дальнево-
сточном государственном 
медицинском университете 
(ДВГМУ) принято уже 1200 
заявлений от тех, кто меч-
тает стать врачами, фарма-
цевтами, психологами, соц-
работниками.

До 25 июля приёмная комис-
сия ожидает результаты ЕГЭ и 
школьные аттестаты выпускни-
ков текущего года. До этого вре-
мени можно менять приорите-
ты, подавать и забирать доку-
менты. Даже ЕГЭ можно пере-
сдать, а значит, есть шанс уве-
личить баллы на зачисление.

Вот только может быть и на-
оборот, что баллы станут ниже. 
Во всяком случае, некоторые вы-
пускники годами не могут сдать 
экзамены на приличные баллы, 
обязательные для зачисления в 
медицинский вуз. Чтобы стать 
врачом нужны результаты ЕГЭ 
по русскому языку, химии и био-
логии. На факультет «Соцрабо-
та» требуются результаты экза-
менов по истории, обществоз-
нанию и русскому языку.

Одна из хабаровчанок посту-
пает в медицинский вуз третий 
год подряд. И снова неудача. На 
ЕГЭ по химии абитуриентка на-
брала всего 30 баллов при всту-
пительном пороге от 36.

Чтобы не терять время да-
ром, девушка поступила в мед-
колледж при ДВГМУ, где можно 
получить специальность «фар-
мация», «стоматология профи-
лактическая», «стоматология 
ортопедическая». Срок обу-
чения составляет один год де-
сять месяцев. Получив сред-
нее специальное образова-
ние, можно поступить в вуз и 
подрабатывать.

15 июля завершился приём 
документов у абитуриентов со 
средним профессиональным и 
высшим образованием. Их за-
числение в вуз, как и зачисле-
ние иностранцев, проводится 
по результатам прохождения 
его тестов.

В прошлом году на веду-
щие факультеты вуза «лечеб-
ное дело» и «стоматология» мак-

симальное количество баллов 
достигало 220–250. Впрочем, 
многое зависит от количества 
бюджетных мест: чем их мень-
ше, тем выше балл.

Но что, если на бюджет аби-
туриент не пройдёт? В таких слу-
чаях можно поступить в вуз на 
коммерческой основе. Но та-
кую возможность необходимо 
указать в заявлении заранее, 
поскольку после 25 июля сде-
лать это будет уже нельзя.

В процессе обучения платни-
ки смогут перевестись на бюд-
жет (если появятся свободные 

места) при условии сдачи двух 
сессий без троек. Кстати, бюд-
жетных мест в этом году преду-
смотрено немало: 245 на лечеб-
ном факультете и 145 на педи-
атрическом.

Ежегодно в процессе обу-
чения часть бюджетных мест 
освобождается. Причины раз-
ные. Кто-то из студентов вы-
бывает по состоянию здоро-
вья, кто-то по семейным обсто-
ятельства, но чаще – из-за неу-
спеваемости. Не каждому уда-
ётся осилить большие нагрузки 
медицинского вуза.

ЗАЧЕМ УЧИТЬСЯ 
СНОВА

Казалось бы, тем, кто уже 
имеет профессию, надо ли снова 
садиться за студенческую ска-
мью, сидеть над учебниками?

– Конечно надо! Если мо-
жешь учиться – учись, – гово-
рит выпускница Хабаровского 
медицинского колледжа Улья-
на Строкина, приехавшая в Ха-
баровск из Бикина. В этом году 
она получила красный диплом 
акушерки. И снова за учёбу.

(Окончание на 3-й стр.).

Кирилл Клименко поддерживает  стремление  выпускников обучаться дальше.  Наталья 
Чернышёва: «Зачисление в вуз проходит онлайн». Анна Харина, Ульяна Строкина и Диана Дичук

с красными дипломами окончили Хабаровский медколледж и подали документы в ДВГМУ

О ДОРОГАХ

Врио губернатора отметил, 
что, судя по большому количе-
ству сообщений и вопросов, 
одна из самых больных тем 
для всех жителей Хабаров-
ского края - состояние дорог.

– Дороги объективно в пло-
хом состоянии, как количе-
ственно, так и качественно, - 
говорит Дмитрий Демешин, - 
за примерами далеко ходить 
не надо. Сразу отмечу, что все 
проблемные участки, которые 
вы обозначили, будут взяты в 
работу. Такое поручение и гла-
вы муниципальных образова-
ний, и министры от меня уже 
получили. Часть участков уже 
отремонтированы — за две не-
дели июля в порядок привели 
22,8 тысячи кв. м. полотна на 
25-ти дорогах.

Так, в Хабаровске восста-
новлен асфальт на улицах Кос-
мическая, Калараша, Короле-
ва, Жуковского и Горького, на 
Восточном шоссе и развязке 
«Юбилейная». В Комсомольске-
на-Амуре обновлены улицы Ка-
линина, Машинная, Набереж-
ная, Северное шоссе. 

Сделан ремонт в Хабаров-

ском районе: это дороги от 
Матвеевки до Заозёрного, от 
Дружбы до Некрасовки, подъ-
езды к Константиновке, Чёр-
ной Речке и поселку Дачно-
му. В селе Сергеевка дорож-
ники привели в нормативное 
состояние улицу Центральную. 

Также Дмитрий Демешин 
подчеркнул, что ямочный ре-
монт – это временное реше-
ние проблемы с дорогами, не-
обходим системный подход.

– За краевые дороги нужно 
браться программно-целевым 
способом — так мы и будем 
делать, - подчеркнул он, -  бу-
дем выстраивать систему пол-
ноценного функционирования 
регионального дорожного фон-
да: с правительством, адми-
нистрациями наших городов, 
районов и посёлков, опираясь 
на мнение жителей. Расставим 
приоритеты в ремонте и стро-
ительстве дорог, составим по-
нятный план с чёткими датами.

Дмитрий Демешин проком-
ментировал вопросы, связан-
ные с проблемами в получе-
нии качественных медицин-
ских услуг. В частности, он от-
метил, что обеспечение ин-
сулином больных диабетом 
в крае сдвинулось с мёртвой 
точки, но эта тема остаётся

на его личном контроле. 
За последний месяц по ини-

циативе главы региона на осно-
ве обращений жителей сфе-
ру медицины проверили раз-
личные федеральные струк-
туры: Росздравнадзор, Минз-
драв России.

– На основе их заключений 
данная сфера будет рефор-
мирована. Но не посредством 
уменьшения количества боль-
ниц и поликлиник, а наполнени-
ем их качественным содержа-
нием. Это касается в том чис-
ле и решений для удобной, по-
нятной и эффективной записи 
к врачам, и развития высоко-
технологичной медицинской 
помощи, и решения важней-
шего вопроса нехватки меди-
цинских кадров, - заявил врио 
губернатора.

О ДВОРАХ
И ТРАНСПОРТЕ

Дмитрий Демешин доба-
вил, что будут доработаны и 
меры поддержки молодых спе-
циалистов в сфере здравоох-
ранения.

Вопрос, который затраги-
вает интересы многих жителей 
края, - благоустройство дво-
ров. Врио губернатора напом-
нил, что за этот год на програм-
му ремонта дворовых террито-
рий дополнительно привлече-
но 677 млн. рублей, что позво-
лит привести в порядок около 

100 объектов в Комсомольске-
на-Амуре, Хабаровске, Бики-
не, Вяземском, Советской Га-
вани, Чегдомыне, Ванино и 
Николаевске-на-Амуре. Ра-
боты будут проведены до ноя-
бря. Благоустроить двор можно 
и по краевой программе под-
держки территориального об-
щественного самоуправления, 
подав заявку на конкурс.

Еще один острый вопрос – 
газификация.

– В настоящий момент «Газ-
пром» свою программу газифи-
кации на 2024 год не просто не 
выполнил, а не побоюсь этого 
слова, провалил. Так дело не 

пойдёт. Буду обращаться по 
этой проблеме к президенту 
России Владимиру Путину. Уве-
рен в получении помощи, - зая-
вил Дмитрий Демешин.

Глава региона рассказал, что 
в Хабаровском крае не присту-
пили к строительству многих га-
зораспределительных станций. 
Низкие темпы работ на объек-
тах создают риски срыва гази-
фикации населённых пунктов. 
Есть долги и за прошедшую уже 
программу - без газа остались 
жители сёл Чёрная речка, На-
горное, Воронежское-2.

В ходе эфира Дмитрий Де-
мешин рассказал, какие меры 

приняты по решению проблем 
«обманутых» дольщиков и как 
планируется в дальнейшем рас-
селение из аварийного жилья. 
Ответил на вопросы, касающи-
еся ремонтов школ в с. Ильинка 
и с. Князе-Волконское Хабаров-
ского района, р.п. Октябрьском 
Ванинского района, детского 
сада в р.п. Многовершинном 
Николаевского района, рекон-
струкции аэродрома в Охотске 
и аэропорта в Комсомольске-
на-Амуре.

Также врио губернатора 
проинформировал жителей 
о планах по обновлению пар-
ка общественного транспор-
та. Осенью в регион прибудут 
10 новых трамваев и 16 трол-
лейбусов. Недавно приобре-
тено 48 автобусов для приго-
родного маршрутов. Работа в 
этом направлении продолжа-
ется. По мнению Дмитрия Де-
мешина, необходимо пере-
смотреть обязательства пе-
ревозчиков в части соблюде-
ния расписания и отношения 
к пассажирам.

– В перевозках будем наво-
дить порядок, - подчеркнул гла-
ва региона.

 В завершение общения Дми-
трий Демешин подчеркнул, что 
на все вопросы ответ будет дан 
делами. Он поблагодарил жите-
лей края за неравнодушие, ак-
тивную гражданскую позицию 
и пообещал продолжить прак-
тику прямых эфиров.

Мария НАКОНЕЧНАЯ. 

О чём спросили Дмитрия Демешина
жители Хабаровского края 

Ещё до старта трансляции глава региона получил более
3 тысяч вопросов, а порядка 3,5 тыс. поступило во время эфира

Врио губернатора Хабаровского края Дмитрий Демешин 
провёл свой первый эфир в социальных сетях. Трансляция 
шла на площадках «ВКонтакте», «Одноклассники» и в мес-
сенджере «Телеграм». Ещё до старта трансляции глава ре-
гиона получил более 3 тысяч вопросов, а порядка 3,5 тыс. 
поступило во время эфира.

Лавров примет участия
в заседаниях Совбеза ООН

Министр иностранных дел России Сергей 
Лавров прибыл для участия в заседаниях Совета 
безопасности ООН в Нью-Йорк, - сообщила офи-
циальный представитель МИД РФ Мария Захарова.

 Как ранее сообщили в МИД РФ, российский министр будет 
председательствовать на двух центральных мероприятиях: от-
крытых дебатах  на тему «Многостороннее сотрудничество в ин-
тересах формирования более справедливого демократического 
и устойчивого мироустройства» и по ситуации на Ближнем Вос-
токе, включая палестинский вопрос.

В линейке были мёд липо-
вый, серпуховый и леспедецие-
вый, крем-мёд с элеутерококком 
и брусникой, джем-мармелад 
из лимонника с берёзовым со-
ком, сиропы с шиповником и с 
лимонником, берёзовый сок, 
вода с клеточным соком пихты, 
лечебно-столовая минераль-
ная вода, рыбные деликатесы, 
арахисовая паста с мёдом, де-
гидрированные ягоды брусни-
ки, снеки из натуральных ягод, 
семян и орехов. 

В этом году по поручению 
врио губернатора края Дмитрия 
Демешина товары представи-
ли под единым брендом Хаба-
ровского края. Это должно по-
мочь сделать продукцию регио-
на узнаваемой по всей стране.

 - Особой популярностью у 
посетителей фестиваля поль-
зовались рыбные деликатесы, 

дальневосточный мёд, вода с 
клеточным соком пихты и ли-
монником, снеки здорового пи-
тания, березовый сок. Площад-
ка – отличная возможность за-
явить о себе на всероссийском 
уровне, найти новых партнёров, 
расширить рынки сбыта, – от-
метила начальник управления 
пищевой и перерабатывающей 
промышленности краевого мин-
сельхоза Светлана Абдалова.

Фестиваль стал этапом мас-
штабной программы продвиже-
ния региональных брендов. Её 
Минсельхоз России реализует 
по поручению президента Рос-
сии с 2020 года. Главная мис-
сия – познакомить жителей и 
гостей столицы с многообра-
зием и колоритом националь-
ных гастрономических тради-
ций страны.

И. ВЛАДЫКИН.

На ВДНХ попробовали 
дальневосточные 
деликатесы
Пищевая продукция Хабаровского края вновь была пред-

ставлена в Москве на Национальном гастрономический фе-
стивале «Вкусы России», который проходил на площади пе-
ред входом в ВДНХ. Жители и гости столицы получили шанс 
попробовать и приобрести оригинальные продукты с даль-
невосточным уклоном.

По заказу министерства 
здравоохранения Хабаровского 
края в текущем году должны по-
строить семь ФАПов и две ам-
булатории из быстровозводи-
мых конструкций. На эти цели 
из федерального и региональ-
ного бюджетов выделено поч-
ти 139 млн. рублей.

– Правительство края при-
няло принципиальное решение 
о возведении в труднодоступ-
ных населённых пунктах модуль-
ных конструкций, что значитель-
но сокращает сроки строитель-
ства и логистику доставки мате-
риалов, при этом качество со-
временных модульных зданий 
не уступает капитальным стро-
ениям и по каким-то показате-
лям, наоборот, превышает. Та-
ким образом решается вопрос 
доступности медицинской помо-
щи населению, на который не-
однократно обращал внимание 
врио губернатора края Дмитрий 
Демешин во время рабочих по-
ездок, – отметил заместитель 
председателя правительства 
края по социальным вопросам 
Евгений Никонов.

Новые ФАПы появятся в се-
лах Иннокентьевка Николаев-
ского района, Оренбургское Би-
кинского района, Средний Ур-
гал Верхнебуреинского райо-
на, Малышево, Петропавловка 
и Сикачи-Алянь Хабаровского 
района, посёлке Золотой района 
имени Лазо. Также две амбулато-
рии в Ульчском районе – в посе-
лениях Софийск и Богородское.

На данный момент на финиш-
ном этапе находится строитель-
ство ФАПа в селе Оренбургское. 
Конструкция установлена, про-
ведена работа по подключению 
помещений к некоторым систе-
мам жизнеобеспечения, в том 
числе проведён монтаж кана-
лизации. Осталось подключить 

здание к электрическим сетям, 
а также благоустроить прилега-
ющую территорию.

– Жители села, а это почти 
600 человек, рады возведению 
нового объекта. На данный мо-
мент ФАП занимает часть при-
способленного частного дома. 
Здание 1970-х годов постройки 
с печным отоплением, воду при-
ходится носить, санузел распо-
лагается на улице. Свободного 
пространства с трудом хвата-
ет для пребывания пациентов, 
ожидающих приема. Фельдшер 
с нетерпением готовится к пере-
езду в новое просторное, свет-
лое и обустроенное здание, – го-
ворит главный врач Бикинской 
центральной районной больни-
цы Андрей Жуков.

В настоящее время заклю-
чены все контракты на поставку 
оборудования для быстровозво-
димых ФАПов и амбулаторий. До 
конца осени в регион доставят 
594 единиц современного обо-
рудования на общую сумму око-
ло 100 млн. рублей. Сдать в экс-
плуатацию социально-значимые 
объекты здравоохранения с уста-
новленным медоборудовани-
ем планируется до конца года. 
В 2025 году работы в этом на-
правлении продолжатся: в ре-
гионе возведут 17 модульных 
конструкций.

На сегодняшний день по 15 
объектам контракты с подрядчи-
ками уже заключены. Речь идёт 
не только о ФАПах и амбулато-
риях. В следующем году самым 
крупным объектом здравоохра-
нения в модульном исполнении 
окажется поликлиника в Бики-
не для взрослого и детского на-
селения на 300 человек в сме-
ну. Аукцион уже состоялся, кон-
тракт с подрядчиком на выпол-
нение работ подписан.

М. МАРЬИНА.

В сёлах возводят 
ФАПы и амбулатории
В Хабаровском крае продолжается строительство ФА-

Пов и амбулаторий в блочно-модульном исполнении. Сде-
лать медицинскую помощь более доступной для жителей 
отдалённых и труднодоступных поселений региона удает-
ся благодаря программе модернизации первичного звена 
здравоохранения нацпроекта «Здравоохранение».


